

<u>Pressemitteilung</u>

Wipperfürth, den 22.01.2025

Bushaltestelle Hochstraße wird eingerichtet

Die Errichtung der Bushaltestelle in der Hochstraße ist ab Anfang März 2025 geplant. Das Bauunternehmen Schulte Nachf. Tiefbau GmbH wird den Ausbau übernehmen. Während der Bauarbeiten bleibt es bei der bestehenden Verkehrsregelung. Für die Fußgängerbereiche gibt es temporäre Einschränkungen, grundsätzlich sind die Gehwege auch während der Bauphase weiterhin zugänglich.

Die Arbeiten werden voraussichtlich im Juni 2025 abgeschlossen sein.

Pressekontakt:

Hansestadt Wipperfürth Büro der Bürgermeisterin Marktplatz 1 51688 Wipperfürth

Tanja Reinhold
Telefon 02267/64-373
tanja.reinhold@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de



Besuchen Sie uns auf Facebook! Abonnieren Sie uns auf Instagram!